

かけはし

No. 4

<u>がんばりました!運動会!</u>

5月24日(金)、たくさんの方々からの温かい応援をいただきながら、運動会を実施することと降らました。肌寒に関したが、はありましたが、ほったとなく全種目を終えることができと同様としました。今年度の運動会では、昨年度と同様をした。今年度の運動会では、昨年度と同様をして、「色別対抗全員リレー(3~6年)」「遊走に加えて、「色別対抗綱引き(2~6年)」も種目にいれました。子どもたちがそれぞれの種目に一生懸様とした。子どもたちがそれぞれの種の仕事などくことができました。

保護者の皆様には、ゴール付近では、各学年の種目に応じて優先観覧席を譲り合ったり、フィールド種目では競技に支障がないようにフィールドで応援したりと、それぞれの種目に配慮していただきながら、たくさんの声援をいただきました。本当にありがとうございました。















<u>塗装ボランティア</u> ありがとうございました

5月15日(水)、「ランチルームの屋根」と「校庭の遊具」の 塗装をしていただきました。これは大仙仙北塗装業組合の方々が、 毎年行っているボランティアで、今年はこの西仙北地区が対象と のことでした。この日は二十数名がおいでくださいました。きれ いに塗装し直された遊具を見て、子どもたちはとても嬉しそうで した。ランチルームの屋根の一部塗装は、市教育委員会が修繕と して、業者に発注してくれましたので、全面が塗装されることと なります。

